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Verbale della riunione del Consiglio di Circolo n. 11              del 16/09/2020  
 
Il giorno 16 del mese di settembre dell’anno 2020 09.2020  alle ore 18:00 si è riunito nei locali della DD 
Aldo Moro il consiglio straordinario di istituto per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

- Organizzazione spazi  

Sono presenti il Presidente del Consiglio di Istituto, il Sign. Panetti Danilo, le  dirigente scolastica, 
prof.ssa Maria Principato, 
Rappresentanti dei  docenti: Zagordo Andreina, Cini Vittoria, Tempesta Maria, Donatelli Cristina, Forti 
Chiara, Barbetti Simona. 
Rappresentanti dei  genitori: Sig. Pileri Roberto, Sig. Liurni Alessandro, Sig. Pizzacalla Antonio, Sig. 
Panetti Danilo, Sig.ra Fiorentini Claudia, Sig.ra Frittella Marta, Sig.ra Grilli Anna Rita, Sig.ra 
Giovannetti Anna Maria 
Rappresentanti personale ATA - assente 
 
Presiede i lavori il signor Panetti Danilo, verbalizza la docente Barbetti Simona. 
 
Punto n. 1: Piano per la ripartenza  
 
Constatata la regolare composizione dell'assemblea, il Presidente dichiara aperta la seduta e dà la parola 
alla Dirigente che mette a conoscenza gli astanti  delle azioni intraprese da due genitori che si qualificano 
come rappresentanti di un comitato genitori della scuola Aldo Moro.  
In particolare, di qui la straordinarietà della seduta, si contesta alla dirigenza la mappatura delle aule e si 
propone, cartine alla mano,  l’inserimento di tutti gli alunni nel plesso Battisti così come era in una 

situazione pre – covid. In più la signora ha inviato alla scuola una missiva in cui “convoca” il dirigente 

nel giardino adiacente alla scuola per un incontro con i genitori, dichiarando che le decisioni intraprese 
sono poco corrette e per nulla condivise.  
La Dirigente dichiara che tutti i passaggi burocratici sono avvenuti attraverso gli organi collegiali e 
continui sono stati gli incontri con i rappresentanti dei genitori dei singoli plessi e con genitori che per 
diversi motivi chiedono di conferire con la dirigente che da sempre si è mostrata disponibile al colloquio e 
al confronto.  
I genitori presenti si dissociano chiaramente da quella missiva. La dirigente dichiara comunque che ha 
declinato l’invito e ha invitato lei ad incontri istituzionali e concordati con qualsiasi rappresentanza dei 

genitori.  
Sulla questione “piantine” e distanziamento sociale la dirigente ribadisce, come già evidenziato nei 

precedenti incontri, che i criteri utilizzati si rifanno alla normativa Covid nota a tutti e presente sul sito 
della scuola: 
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 Piano scuola 2020-2021 – Documento per la pianificazione delle attività scolastiche, educative e 
formative in tutte le Istituzioni del Sistema nazionale di Istruzione, Ministero dell’Istruzione, 

26/6/2020.  
 Documento tecnico sull’ipotesi di rimodulazione delle misure contenitive nel settore scolastico, 

Comitato Tecnico Scientifico ex OO.C.D.P.C. 03/02/2020, 28/5/2020.  
 DM 39 del 26/06/2020 contenente il "Documento per la pianificazione delle attività scolastiche, 

educative e formative in tutte le Istituzioni del Sistema nazionale di Istruzione per l’anno 

scolastico 2020/2021".  
 Stralcio Verbale n. 82 della riunione del Comitato Tecnico Scientifico, tenuta, presso il 

Dipartimento della Protezione Civile, il giorno 28 maggio 2020, avente ad oggetto il Documento 
recante "Modalità di ripresa delle attività didattiche del prossimo anno scolastico" (Allegato 2 del 
DM 39 del 26/06/2020).  

 Stralcio Verbale n. 90 della riunione del Comitato Tecnico Scientifico, tenuta, presso il 
Dipartimento della Protezione Civile, il giorno 22 giugno 2020 (Allegato 3 del DM 39 del 
26/06/2020) 

 Indicazioni operative per la tutela della salute negli ambienti di lavoro scolastici e la gestione del 
rischio da Covid-19, Ufficio Scolastico Regionale del Veneto, 27/5/2020 

  
Il criterio utilizzato è 1 metro di distanza tra le rime buccali degli alunni seduti, 2 metri di distanza 
tra l’insegnante e i banchi e, la distanza ottimale di 80 cm secondo una direzione delle file per 
garantire la via di fuga in caso d’emergenza.  
Per la dirigente, in quanto datore di lavoro e responsabile sia in materia di sicurezza sia in termini di 
misure contenitive della diffusione del virus SARS-CoV-2, diventa fondamentale garantire la migliore 
sicurezza possibile per alunni, docenti e per il personale tutto della Direzione Didattica.  
E la scelta fatta a tale scopo si concretizza in un’organizzazione con moduli da 50 minuti per l’attivazione 

di gruppi trasversali laboratoriali variabili in modo da sopperire alla mancanza di spazi sufficientemente 
ampi e, specularmente, alla carenza di organico.  
Va da sé che questa situazione è transitoria perché si attendono i locali dal comune e l’organico che 
l’USR ha assegnato alla scuola:  

- 8 docenti scuola primaria 
- 2 docenti scuola dell’infanzia 
- 5 collaboratori scolastici 

Si sta provvedendo in data odierna all’avvio delle procedure per le nomine dei collaboratori scolastici, di 
seguito ci saranno quelle dei docenti in modo da avere il personale al completo al rientro dalla pausa 
elettorale. Il Dirigente chiede al consiglio di deliberare in tal senso; i genitori sottolineano che delibere sul 
piano della ripartenza sono state già prese nella riunione del 31 agosto. La Dirigente, considerati gli 
incontri  e il confronto intercorsi sino ad oggi chiede comunque una nuova delibera.  
Il Consiglio all’Unanimità con DELIBERA N. 36  approva il piano per la ripartenza illustrato dalla 
Dirigente 
 
In relazione agli spazi aggiuntivi proposti dal comune, la dirigente con un tecnico del comune e con un 
proprio tecnico di fiducia ha già fatto un sopralluogo e sono spazi ampi, capienti e luminosi possono 



 
 
 
 

  D I R E Z I O N E   D I D A T T I C A  

“ A ldo  Mo ro ”  – Terni 

 

  
Via Pascarella, 20 - Terni 

Tel. 0744/59528 - 0744/422634 

C.F. 80004550556 - C.M. TREE00500Q 

e-mail: tree00500q@istruzione.it  -  Pec:tree00500q@pec.istruzione.it  -  sito web: www.direzionedidatticaaldomoro.edu.it 

accoglie ben cinque delle nostre classi a 25 alunni. La Signora Cini sottolinea che anche questa scelta 
sarebbe impopolare per le famiglie del plesso Battisti perché molte avrebbero problemi all’ingresso e 

all’uscita. Intervengono le insegnanti Zagordo e Forti che invece sarebbero ben favorevoli ad utilizzare 
quegli spazi perché consentirebbero al plesso Aldo Moro di eliminare il pomeriggio e, soprattutto 
garantirebbero a molte classi di rimanere unite, eliminando l’organizzazione a gruppi variabili.  
La dirigente dichiara che la scelta delle classi che saranno spostate sarà fatta tenendo ovviamente conto 
anche delle esigenze delle famiglie, della didattica da attivare e dell’organizzazione oraria da 

implementare e saranno oggetto di ulteriori confronti anche con le singole classi coinvolte.      
La signora Cini, ritornando alla disposizione banchi nelle aule chiede la possibilità di aggiungerne uno lì 
dove, questo piccolo cambiamento,  consentirebbe di tenere  unita la classe. La Dirigente ricorda che nel 
regolamento Covid già deliberato dagli organi collegiali, Consiglio di istituto e Collegio dei docenti,  è 
previsto che i “docenti possano proporre delle configurazioni aggiuntive del setting aula. Le proposte – si 
legge -  saranno presentate alla Dirigenza che si farà carico di valutarle, validarle rispetto ai requisiti e 
autorizzarle.” Ovviamente il docente dovrà, a supporto della propria richiesta, dimostrare che tutti i 

componenti di quel gruppo classe siano concordi.  
La signora Grilli sottolinea che nelle “classi figlie” si succedono troppi insegnanti. Il dato purtroppo è 

giustificato nel fatto che le convocazioni per le supplenze brevi sono state possibili solo a partire dal 15 
settembre e che le docenti convocate, alla fine non hanno accettato perché in attesa delle nomine GPS che 
stanno facendo in questi giorni. 
La signora Frittella propone di pubblicare sul sito le piantine utilizzate dalla scuola per creare il 
distanziamento, la dirigente si impegna in tal senso.  
Resta il problema certificazioni per le assenze degli alunni: purtroppo molti pediatri non emettono 
certificato e si stanno ammettendo gli alunni in classe anche dopo l’attivazione procedura Covid con lo 
sola autocertificazione del genitore. La signora Barbetti, Referente Covid del plesso Battisti, dichiara che 
tutto ciò si diversifica da  quanto appreso nel corso fatto con il medico Competente e chiede di sapere 
quali diventano in tal caso le sue responsabilità.  
La dirigente spiega che in fondo siamo solo al terzo giorno di scuola e che tutti dobbiamo abituarci al 
nuovo scenario che stiamo vivendo, con la speranza che ciò accada nel più breve tempo possibile. Si 
spera al più presto di avere gli strumenti utili per regolarizzare il tutto.  
Null’atro c’è da aggiungere 
Il consiglio si chiude alle ore 19:45 
 
Segretario verbalizzante         Il Presidente 
Docente Barbetti Simona         Sig.Danilo Panetti 
 

 

F.to Segretario verbalizzanteF.to Segretario verbalizzante                                                                              F.to Presidente
                                                                                Sig. Danilo Panetti


